Teilnahme beim Kohvedelcup in Dülmen

Am 14.01.2023 haben wir von St.Johanni Buldern erstmalig bei dem Kohvedelcup teilgenommen. Unser junges Vorstandsmitglied Nico Strotmann hatte eine neue Fußballmannschaft von Vorstandsmitgliedern und Junggesellen zusammen gestellt.

Unser Kader mit den jung und dynamischen Spielern, Daniel Schmutzler, Dominik Wübbelt, Jan Jasper, Jonas Terlau, Leon Hagemann, Marlon Große-Büning, Luca Wihan und Luis-Paul Conrad ergänzt von den Vorstandsmitgliedern, Guido Jahnke, Matthias Schmutzler und Nico Strotmann, waren hochmotiviert angetreten.

Im ersten Spiel ging es direkt gegen den späteren Turniersieger Schützenverein Merfeld. Ein äußerst spannendes Spiel, der verdiente Ausgleich zum 1:1 fiel in der letzten Spielminute durch Domink Wübbelt

Im 2. Spiel ging es gegen den TC Dülmen, dieses Spiel endete ebenfalls 1:1. Nach einer Stärkung am Verpflegungsstand mussten wir anschließend gegen den Schützenverein aus Dernekamp aufs Parkett. Ja, was dort los war, kann niemand beantworteten. Dernekamp hat uns regelrecht mit 7:0 vom Platz gefegt.

Im letzten Gruppenspiel trafen wir auf den Nieströter Schützenverein. Ganz ohne Sieg wollte keiner nach Buldern heimkehren, so wurden nochmal alle Kräfte ins Spiel geworfen und am Ende konnten wir sauberes 2:0 für uns verbuchen.

Leider hatte es dann nicht ganz für das Achtelfinale gereicht und wir haben uns mit dem Olympischen Gedanken "Dabei sein ist alles" schnell am Verpflegungsstand eingefunden.

Als Trostrunde für die ausgeschiedenen Mannschaften wurde noch ein Penaltyschießen durchgeführt. Da wir unseren 1. Vorsitzenden

versprochen hatten, nicht ohne Pokal nach Hause zu kommen, haben wir hochmotiviert diesen Wettbewerb gewonnen.

Zu unserer Überraschung wurde dieser Teilerfolg mit einem großen Wanderpokal belohnt. Die unerwarteten Erfolge werden meist am schönsten gefeiert und so nahm der Tag einen feucht fröhlichen Abschluss.

Ein großes Dankeschön, geht nochmal an die Firma Gerle, die sich bereiterklärt hat, die Trikots für dieses und für zukünftige Turniere zu sponsern.

Eine weitere Turnierteilnahme des Schützenvereins ist auf jeden Fall für den Dorfpokal von DJK Adler Buldern im Sommer geplant. Wer Interesse hat, für St. Johanni zu kicken, kann sich gerne bei Nico Strotmann melden.